

Artistes Lyonnais contemporains.

BAUMANN.

Baumann vient de donner son concert annuel. Voilà plus de dix ans que nos sympathies musicales et des relations habituelles et bienveillantes nous ont permis d'étudier l'organisation remarquable de cet artiste. En l'écoutant, nous nous sommes reporté vers le passé et cherchant à mesurer la route parcourue, il nous semblait retrouver le musicien au même point où nous l'avions rencontré autrefois.

Pourquoi cette barrière qui avait arrêté les pas de l'artiste ? était-ce fatigue ou bien y a-t-il à tout développement une limite relative, que nul effort ne saurait dépasser, une fois qu'elle a été atteinte ? La théorie du progrès continu ne serait-elle qu'une des mille livrées, dont s'affuble notre vanité.